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Les actions du SE-UNSA auprès du ministre et des parlementaires ont permis 
d’obtenir des rallonges budgétaires pour 2011. Le Ministre s’est engagé auprès 
du SE-UNSA à améliorer la situation de l’aide administrative. Les Recteurs ont 
reçu des instructions de la part du Ministre. Le SE-UNSA aimerait avoir un point 
sur la situation dans notre département.  
 
J’en arrive maintenant au point à l’ordre du jour : l’avancement à la hors-classe. 
Le SE-UNSA réaffirme au plan national la nécessité de voir augmenter de 
manière significative le nombre d’intégration à la hors classe.   
En effet, les enseignants du premier degré sont les parents pauvres d’une 
politique budgétaire dogmatique  à l’instar de l’ensemble de la fonction publique 
et ils sont les orphelins de l’accès à  la  hors classe puisque, de l’ensemble des 
corps de la fonction publique,  les enseignants du premier degré y ont le plus 
faible ratio. 
 
2% de nos collègues peuvent être promus à la hors classe, c’est éloquent comme 
pourcentage aurais-je du dire indécent ? 
 
Le SE-UNSA revendique l’accès aux indices de la hors classe pour tous les 
professeurs des écoles. 
 
Pour finir, en ce qui concerne les congés de formation professionnelle, le Se-
UNSA demande que l’état assume son rôle et qu’il alloue les moyens nécessaires. 


